



lunes 23 de mayo de 2016

La ciudad de Antequera acogerá el próximo otoño el vigésimo congreso de la Asociación Andaluza de Esperanto

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa que la Asociación Andaluza de Esperanto ha elegido a nuestra ciudad como sede de su vigésimo congreso que se celebrará del 29 de octubre al 1 de noviembre.



El tema sobre el que se desarrollará el congreso será "Esperanto y Naturaleza: Cielo y Tierra", confirmándose la participación de expertos y ponentes foráneos que contribuirán a la difusión de los recursos educativos y divulgativos de esta lengua creada artificialmente en el siglo XIX con la idea de que sirviera como un sistema de comunicación universal.

Este congreso también conllevará una nueva oportunidad para la difusión de nuestra ciudad, puesto que también están previstas varias actividades paralelas relacionadas con el

conocimiento de nuestro patrimonio histórico, artístico y natural. Además, la organización del congreso tiene previsto el desarrollo de un homenaje a Higinio García, antequerano que contribuyó de forma destacada a la difusión del esperanto.